

# Candidato del FA a primaria oficialista visitó la comuna: "Chile está en deuda con San Antonio"

**Gonzalo Winter ayer se reunió con pescadores, representantes del turismo y vecinos. Habló del royalty portuario y la ley de fraccionamiento.**

David Muñoz Castillo  
 cronica@lidersanantonio.cl

dad de San Antonio".

## PUERTO

El candidato de Frente Amplio (FA) a la primaria del oficialismo, Gonzalo Winter, ayer visitó San Antonio y se reunió con dirigentes de la pesca artesanal, del turismo, de comités de vivienda y vecinos, acompañado de diputados, consejeros regionales y concejales de su sector.

El abanderado frenteamplista para la elección del 29 de junio recorrió la lonja pesquera, el paseo Bellamar, el mercado y el muelle de la caleta Pacheco Altamirano; y más tarde se reunió con vecinos y militantes de su colectividad en la sede multipropósito del cerro Alegre.

Tras conversar con los sanantoninos dijo que "hemos sacado conclusiones que son esperanzadoras, pero también algunas dolorosas, sobre los tremendos desafíos pendientes que tiene el Estado de Chile y las deudas que tiene el Estado de Chile con la ciu-

dad de San Antonio". El candidato propuso una modernización portuaria y para ello planteó que "Chile necesita a su mayor ciudad portuaria, que es San Antonio. Sin embargo, así como Chile necesita a San Antonio, nos tenemos que hacer la pregunta, ¿que le está dejando Chile a San Antonio?".

Según Gonzalo Winter "no puede ser que ese servicio que San Antonio le presta al país se convierta en una carga para los habitantes de esta comuna. No puede ser un problema que cuando quiera llegar rápido al Cesfam o quiera llevar a mi hija al jardín infantil, tenga que vivir un taco por los camiones".

Para mejorar la calidad de vida de los sanantoninos, a través de inversión en vivienda, áreas verdes y otros aspectos, habló de un royalty portuario "y que gran parte del dinero que los puertos dejan al país se conviertan en desarrollo urbano de la comu-



GONZALO WINTER CON LA DIPUTADA ROJAS Y DIRIGENTES DE LA PESCA ARTESANAL.



VISITÓ POR PRIMERA VEZ SAN ANTONIO COMO CANDIDATO.

na que los albergan".

## TURISMO Y PESCA

Gonzalo Winter propuso un desarrollo del turismo. "Cuando llegan los cruceros, San Antonio no tiene la infraestructura necesaria para aprovechar esa

gran cantidad de turistas para convertirla en desarrollo del área turística".

Y fijó una postura respecto a la pesca artesanal y el conflicto suscitado por el 52 por ciento de la cuota de la merluza común que le entregó la comisión

ca y la industria se lleve toda la masa pesquera de Chile. Nos pondremos del lado de la pesca artesanal", comprometió.

## DIPUTADA

La diputada sanantonina del FA, Camila Rojas, acompañó a Gonzalo Winter en su primera visita como candidato a la comuna. "Valoro enormemente la visita de nuestro candidato presidencial Gonzalo Winter. Para nosotros es muy importante que se le dé relevancia e importancia a las ciudades que alojan puertos. Casi todo lo que usamos, los teléfonos, la ropa, los autos, ingresan por un puerto y esta actividad debe desarrollarse en equilibrio, en armonía con la vida de las familias que habitamos las ciudades", dijo la parlamentaria.

"Nuestro candidato también ha asumido el compromiso con esa tarea fundamental de que los puertos dejen algo en las ciudades donde están. Que dejen parte, en definitiva, de los recursos que generan y también el candidato ha asumido un compromiso con la pesca artesanal, que da trabajo y comida a miles de familias", resaltó la diputada sanantonina.

# 29

**de junio se realizará la elección primaria del oficialismo.**

mixta del Congreso a los pescadores artesanales. "Nuestra posición clara y concreta es defender la existencia de la pesca artesanal, eso es algo que requiere leyes y políticas públicas que hoy están en disputa en nuestro país".

Dijo que "el próximo Gobierno debe tomar posición: quiere mantener la pesca artesanal y su cultura o quiere que desaparez-